



“Colegio El Labrador de Victoria supera la meta Teletón 2024”



La Teletón es la obra más importante que se ha realizado en favor de los niños y jóvenes con discapacidad; no sólo por trabajar en su rehabilitación, sino por haber producido en el país un cambio cultural en pro de la dignidad de las personas con discapacidad y de sus derechos.

Con gran entusiasmo y compromiso, el Colegio El Labrador de Victoria se unió nuevamente a la campaña de la Teletón, organizando una serie de actividades que lograron no solo reunir a la comunidad, sino también superar la meta de recaudación del año anterior. Gracias a la participación de toda la comunidad educativa y el liderazgo del Programa de Integración Escolar (PIE) del colegio, se recaudó un total de \$4.100.000, superando significativamente la meta del año 2023 de \$3.198.720.

Las actividades de recaudación contaron con gran participación de estudiantes, profesores, asistentes de la educación, padres y apoderados. La Feria del Juguete fue uno de los eventos destacados, donde todos tuvieron la oportunidad de adquirir juguetes a precios accesibles, fomentando la colaboración en un ambiente festivo. También, la Copa Teletón, en la que participaron estudiantes desde tercer año básico hasta cuarto año medio, reunió a los jóvenes en una competencia deportiva que reforzó los valores de equipo y compromiso.

La Zumbatón Familiar, dirigida a toda la comunidad Victoriense, fue un evento donde personas de todas las edades participaron en una enérgica y divertida jornada de zumba, promoviendo la actividad física y la convivencia familiar. Además, la Feria Pulgatón ofreció un espacio para la compra y venta de artículos de segunda mano, incentivando el consumo responsable mientras se sumaban fondos para la causa.

Se destaca a cada curso, desde los más pequeños en Pre-Kínder hasta los es-

tudiantes de cuarto medio, quienes colaboraron activamente con ventas de alimentos saludables y juegos organizados durante los recreos, haciendo que toda la comunidad educativa se involucrara en las actividades de recaudación.

El cierre de esta jornada solidaria fue el Show de la Teletón, que se llevó a cabo el viernes 8 de noviembre en el gimnasio del colegio, reuniendo a toda la comunidad educativa, así como a padres y apoderados.

Durante el evento, se presentaron diversos números artísticos de estudiantes y se contó con la participación especial de las alum-



nas del Ballet Tiny Dancer Victoria, bajo la dirección de la Srta. Paz Riesco, quienes deleitaron a los asistentes con una presentación

llena de talento y delicadez. El Colegio El Labrador de Victoria agradece profundamente a cada miembro de la comunidad educativa

y a la comunidad Victoriense por su apoyo, participación y generosidad. Gracias a este compromiso, hemos logrado superar la meta y

dar un paso más en apoyo a la Teletón. ¡Una vez más, juntos demostramos que la solidaridad puede transformar vidas!